

Flussexkursion

Zu Beginn des neuen Schuljahres 2016/17 erlebten die Kinder eine spannende Flussexkursion an der Alfenz in Braz. Herr Roland Natter hatte dafür drei verschiedene Stationen zum Forschen und Staunen vorbereitet.

Bei der Wassertierstation beobachteten die Kinder mit Pinsel und Lupe die kleinen Lebewesen wie zum Beispiel die Eintagsfliege.

Die drei Gefahrenzonen lernten die Schülerinnen bei der Hochwasserstation kennen.

An der Kreativstation durften sie kleine Kunstwerke aus Steinen, Hölzern und Blättern bauen.

Natürlich gab es auch eine Pause, bei der wir am Lagerfeuer unsere Jause genossen.













